

VAUZ Mitgliederversammlung vom 20. Januar 2005

## Bericht zur Jahresrechnung 2004

Die VAUZ Rechnung 2004 schliesst mit einem Gewinn von rund 6900 Franken ab. Dies ist auf das nach wie vor hohe Niveau zahlender Mitglieder zurückzuführen, wobei die Zahl im Vergleich zum Vorjahr deutlich gesunken ist (Vorjahr: 1005, Berichtsjahr: 979). Dafür konnte der Aufwand im Vergleich zum Vorjahr niedriger gehalten werden, was auf den durch die Jubiläumsfeierlichkeiten verursachten besonders hohen Aufwand des Vorjahres zurückzuführen ist. Das Vermögen beträgt Ende Jahr rund 95'500 Franken.

Die relativ hohe Mitgliederzahl konnte auch in diesem Jahr mit nur zwei Versänden gehalten werden.

*Erläuterungen zu jenen Konten, welche gegenüber dem Vorjahr oder Budget(Berichtsjahr/Budget/Vorjahr) eine Abweichung von über 1'000 Franken erfahren haben:*

**Versände (3'576,60/4'500/4'311).** Da der Rechnungsversand statt gemeinsam mit der Einladung zur Mitgliederversammlung erst im Februar erfolgt, war die Einladung zur MV günstiger als üblich. Hingegen ist ein höherer Aufwand für das Jahr 2005, in dem 3 Versände erfolgen werden, zu erwarten.

**Beiträge/Spenden (0,00/700/1'500).** In diesem Jahr hat die VAUZ keine Organisationen finanziell unterstützt, im Gegensatz zum Vorjahr. Auch haben es verschiedene Organisationen, bei denen die VAUZ Mitglied ist, versäumt, Rechnung für den Mitgliederbeitrag zu stellen.

**Verschiedene/ ausserordentliche Aufwände (2000/.../800).** Durch die ausnahmsweise finanzielle Unterstützung eines VAUZ-Mitglieds, dem durch einen Rechtsstreit hohe Kosten entstanden sind, ist der Posten für ausserordentliche Aufwände gestiegen.

**Mitgliederbeiträge.** Durch einen leichten Rückgang der Mitgliederzahl von 1005 auf 979 wurde ein Minderertrag von 790.- erzielt. Für das Jahr 2005 ist aufgrund des Trends der letzten Jahre zu erwarten, dass die Mitgliederbeiträge weiter leicht sinken.

**Diverses.** Indem keine Publikationen erfolgten und die Administrationskosten niedrig gehalten wurden hat die VAUZ gegenüber dem Vorjahr den Aufwand um rund 600.- verringert. Durch die Preisausschüttung für den Logowettbewerb wird dies wieder ausgeglichen. Die Erträge sanken aufgrund tiefer Zinsen und ausbleibender Versandbeilagen.

**Tagungsfonds.** Der Tagungsfonds ist in Bezug zur Erfolgsrechnung neutral. Der Umsatz wurde durch den Tagungsfonds um fast 7'000.- erhöht.

Zürich, 20. Januar 2005

Shahanah Schmid

Sekretärin